

2年生は集団行動をしました

今日の5校時に2年生は体育館で集団行動をしました。これは修学旅行に向けて、整列隊形の確認をしたり、人員点呼の練習をしたり、その他、スムーズに動き、周りの一般客に配慮したり、時間をかけずに行動したりすることを目的とします。修学旅行では、様々な場所での見学が予定されていますが、各集合場所は、縦長での集合がよいのか、横長がよいのか？ 実際に現地に行ってみないとわからないことが多くなっています。縦長と横長とどちらにも対応できるよう、事前に練習をします。また、集合したら、人員確認を必ず行わなければいけません。そのために、人員点呼の練習をします。他にも写真撮影用の隊形にすぐに並ぶことや、新幹線ホームでの整列から乗車までをスムーズに行うことなど、事前の練習は色々あります。

これらの活動をとおして、機敏に動くことや、太宰府西中学校の生徒として自覚をもって活動することが確認できます。奈良や京都には一般の観光客も多数います。そのためにも時間をかけず、スムーズな動きが望まれます。

いよいよ修学旅行は、来週に迫りました。1つ1つ着実に準備することで、現地の活動が充実することを期待します。

☆ 集団行動の様子です

① 正面を変え、列数も変えて整列し直します



正面4列で整列



右側に移動中



右を正面に2列で整列

② 写真撮影の隊形に並びます



各クラス3列で並びます



場所によっては2列になります

③ 新幹線乗車の練習です

黄色のコーンを乗降口に例えて乗降練習。停車時間は1分です。
全員、無事に乗車できるでしょうか？



先頭乗車開始



順調にどんどん乗車しています



最後の一人です

※ 感染症予防について

集団行動の後に、土日の過ごし方について、学年主任の先生から話がありました。「最近、少しずつ感染者が増えています。十分に感染予防をして、来週の修学旅行に無事に行けるようにしましょう」という内容でした。

土日は不要不急の外出を控え、感染症対策をしっかりと行い、健康に過ごしてほしいと思います。また、土日で準備をしておくことが望めます。

☆ おまけ — 修学旅行に持っていきます！ —

ある2年生女子の筆箱が目に留まりました。可愛らしいワニさんの筆箱です。なかなか大きいものでした。

「これ、修学旅行に持っていきますか？」と私が尋ねると、「もちろん、もっていきます。こうやればポケットに入ります」と笑顔でこたえてくれました。さらに友達も集まってきて最終的に可愛い筆箱が3つ揃いました。皆、口を揃えて「持っていきます！」と笑顔でこたえました。

私はちょこっと冷や汗が出た気分でした。まあ、いいんですけど…

